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Partage... 

 

Ce samedi 14 mai, à l'invitation de Monsieur Yves Lardinois, nous étions conviés à 

"Ensemble avec les personnes extraordinaires" à Marcinelle. C'est avec plaisir que j'ai 

répondu à cet appel en tant que président ff de l'ASBL Altéo de Philippeville et en tant que 

citoyen de Marcinelle... 

Que de grands cœurs de tous horizons nous ouvrent leurs portes, quelle que soit la couleur 

politique des mouvements, le but étant de partager la chaleur humaine avec des personnes 

dites différentes... 

Un incident qui s'est avéré sans gravité m'a interpellé en tant que coordinateur de Child 

Focus pour l'ex Arrondissement Judiciaire de Charleroi, un petit garçon s'était éloigné de son 

papa et il a fallu plus d'une demi-heure pour que père et fils soient à nouveau réunis... J'ai 

donc proposé pour l'an prochain que nos équipes distribuent des bracelets d'identification à 

tous ceux pour qui cela pourrait être utile... 

Dans mon parcours pédestre, j'ai rencontré un ancien collègue avec qui nous avons fait 

revivre de bons moments de cheminot, puis nous nous sommes séparés... 

Tout en continuant mon chemin et rencontrant d'autres personnes, un jeune homme inconnu 

et extraordinaire m'interpella pour me dire bonjour et me demander comment j'allais; nous 

nous sommes serré la main et après quelques mots, il se tourne vers une autre dame à qui il 

fait la bise. Il me regarde et je lui dit avec un sourire complice :"ce n'est pas juste, madame a 

eu droit à un bisou et pas moi"...   Il me dit:" mais si tu peux en avoir un"... 

Entretemps, mon ex-collègue qui avait vu la scène me dit: "tu sais c'est mon gamin......." 

J'ignorais leur lien et je vous laisse deviner l'émotion du moment pour le papa et pour moi... 

Merci pour cette journée de partage et, donnons-nous la main, c'est comme cela que le 

monde sera meilleur... 

 

                                                                                                Christian 

ooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooooo 

 

 Notre curé: Monsieur le Doyen Patrick Mariage, rue de l'Eglise, 60 à 6032 -  Mont-sur-

Marchienne. Tél 071/367601 

Notre vicaire dominical: Pierrot Yamba Yamba, rue de l'Eglise, 53 à 6032 -  Mont-sur-

Marchienne. Tél 0473364184 

Secrétariat paroissial: les lundis de 17 à 19 h, Pascale Dupont, 545, avenue E. Mascaux 

Service d'entraide: les lundis de 17 à 19 h entrée à gauche de l'église. 

Notre messe hebdomadaire: le samedi à 17 h 30 

Fabrique d'Eglise: Jean-claude Pirson, Avenue Mascaux, 457. 071/430558 

ASBL: Patrie-Foi-Science: Christian Thibaux, Rue Chèvrefeuille, 36 .             0475/402739 

La Voix du XII: Christian Thibaux    christian.thibaux@brutele.be                       

 Visitez notre site internet : www.upmarcimont.be 

 

http://www.upmarcimont.be/


LA   TRINITÉ 

AUSSI LOIN que l’on remonte dans l’Antiquité, et ce jusqu’à l’époque babylonienne, on 
constate qu’il était courant d’adorer les dieux dits païens par groupes de trois, appelés 
triades. Des siècles avant la venue du Christ et jusqu’après sa mort, l’influence de cette 
pratique s’est fait sentir en Égypte, en Grèce et à Rome. 
 
Dès lors, la « Trinité » cela signifie quoi pour des chrétiens ? 
Un mystère, dit-on souvent ! Vais-je me contenter de cette brève explication ? 
Je vais demander de l’aide à deux personnes qui ne vont pas nous amener sur des chemins 

équivoques ou perturbants : saint Augustin et Raphaël Devillers, dominicain.  

Saint Augustin marchait sur une plage dans une tenue quelque peu non décontractée.  
Il cherchait à comprendre les mystères de la Trinité. En chemin, il rencontra un petit 
garçon assis au bord de l’eau. 

« –Que fais-tu mon enfant ?  -Avec ma cuillère, je vide l’eau de la mer pour en remplir ce trou 

creusé dans le sable. – Mais enfin, c’est insensé, tu n’y arriveras jamais ! La cuillère est si petite, le 

bassin minuscule et l’océan immense. – Oui, sans doute. Mais je pense que  j’en aurai fini avant que 

vous ne commenciez à comprendre cette histoire de Trinité.  

Le mystère est si grand et le cerveau si petit. » 
 
Raphaël Devillers, dominicain, écrit dans son homélie du 22 mai 2016 :  
 
« Si Dieu est seul, ses croyants risquent de tomber dans l’intolérance et le fanatisme. 
 
Si Jésus est seul, son Eglise devient refuge pour âmes pieuses ou organisme 
philanthropique. 
 
Si l’esprit est seul, la spiritualité risque d’exalter l’ego, de chercher des méthodes de 
contrôle de soi, de vide des pensées, de maîtrise des pulsions. 
 
La Trinité n’est pas un problème à résoudre. Dans un monde en crise qui accumule des 
moyens de puissance et qui court de plus en plus vite sans savoir s’il ne va pas droit dans le 
mur, la connaissance de la Vérité sur Dieu n’est pas un passe-temps pour théologiens. 
Comment la vérité suprême ne serait-elle pas la lumière la plus indispensable à découvrir 
afin d’échapper au désastre ? 
 
Quand la religion tombe dans la barbarie meurtrière ou au contraire se 
dissout dans le bain acide de la consommation, il est capital,  
il est essentiel, il est urgent de parler de Dieu.  
Se crisper sur un héritage ne suffit plus.  
Il faut sauver Dieu pour sauver l’homme. » 
 
                                      L'icône de la Trinité est une icône russe peinte  
                                      par Andreï Roublev entre 1410 et 1427 
Jacques Delen – Mai 2016  -  

https://fr.wikipedia.org/wiki/Ic%C3%B4ne_(religion)
https://fr.wikipedia.org/wiki/Andre%C3%AF_Roublev


Journées ouvertes dans les églises, c'était le 5 juin ... 

Le numéro XII, a pour origine le 12 ème puits creusé en 1865 

par les charbonnages de Marcinelle-Nord. 

En 1905, un nouveau vicaire, Jules Perny, arrive à Marcinelle-

Centre. L'évêque de Tournay l'invite à jeter les bases d'une 

nouvelle paroisse en 1912. Un peu en retrait de la route de 

Beaumont ( actuellement, avenue Eugène Mascaux ). Le vicaire 

Perny fait bâtir une école pour filles et une cure avec l'aide des 

charbonnages de Marcinelle-Nord. 

L'école, c'est un bâtiment qui a trois niveaux: le sous-sol, le rez-

de-chaussée occupé par les élèves et la salle au premier étage ou 

fut installée une chapelle provisoire. Un arrêté royal, du 27 août 

1925 a érigé en paroisse le quartier du XII et, par conséquent la constitution d'une fabrique 

d'église. 

L'église dédiée au Sacré-Cœur, fut édifiée 

par l'architecte Joseph André. Elle sera 

consacrée le 10 avril 1928 par 

Monseigneur Rasneur, évêque de Tournai. 

L’architecture est de style moderne et de 

tendance art déco. La façade présente une 

tour en avancée flanquée de deux 

chapelles basses, à gauche Saint Antoine 

et à droite Sainte Thérèse. au-dessus de 

l'entrée, devançant un panneau en 

céramique en grès de Bouffioulx percé 

d'une rose octogonale, il y a une statue du 

Sacré-Cœur du sculpteur Oscar Declercq. 

Les matériaux utilisés: moellons de grès aux nuances brunes bleu ou rose, brique rouge nue, 

marbre rouge de Villers-le-Gambon et béton armé. A l'intérieur, les bénitiers sont en grès de 

Bouffioulx, les statues sont d’Oscar Declercq ainsi que le chemin de croix, 14 stations en 

bronze mis en couleur. A chaque station, il y a trois personnages. C'est une œuvre unique, le  

moule a été détruit; Deux ambons en marbre rouge ont servis de chaire de vérité. La longueur 

de l'église est de 39.50 mètres et la hauteur de la tour est de 21.90 mètres.Nous serions 

heureux de vous y accueillir tous les samedis à 17h30 pour l'office dominical...                                                             

         

          Jean-Claude Pirson, président de la fabrique d'église.             

                                                                               

 



            Nous avons accueilli dans la famille chrétienne, par le Baptême:  

 

Chloé Quinet, Kessy Quinet, Léana Quinet de l'avenue du Chili 

 

 

Ils nous ont quittés pour la maison du Père:  

le 25 mars, Marie Isenborghs de la rue Constantin Meunier. 

le 2 maiAnna Bagatin de la chaussée de thuin à Mont-sur-Marchienne. 

le 18 mai José Bouty de l'allée G. 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Quatre hommes se  présentent au départ d'un terrain de golf.  

Le benjamin de la bande demande à ses partenaires d'un jour comment il doit 

les appeler.  

Le premier dit: je suis le curé de ma paroisse, tu pourras dire "monsieur le 

curé". 

Moi, je suis évêque, alors tu diras "monseigneur". 

Moi, je suis cardinal et on m'appelle généralement" son excellence". 

Et toi, le jeune, comment t'appelle-t-on ? 

Et bien moi, je suis escort boy et quand les femmes me voient, elles disent "Oh, mon dieu ! "... 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 
INFO:  

Ce lundi 18 avril, Jean-Marie Doucy, président de l'ASBL Patrie-Foi-Science et Christian 

Thibaux, administrateur pour le XII, se sont rendus chez le notaire Olivier Gillieaux pour  

créer un nouveau bail emphytéotique de 50 ans avec l'ASBL Institut Saint Joseph qui a 

fusionné  avec notre ancienne école du Sacré-Cœur. Ce bail concerne les terrains et le 

bâtiment de l'école maternelle du XII. 

Nous souhaitons une bonne route à cette nouvelle entité... 

 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

Une mère entre dans la chambre de sa fille et voit une lettre sur le lit. 

Avec les pires craintes, elle la lit avec des mains tremblantes: 

"C'est avec beaucoup de regrets et de tristesse que je t'annonce que je suis partie avec mon 

nouveau petit ami. Je sais que cela va te fâcher mais je suis si heureuse maintenant. J'ai 

trouvé la vraie passion et il est si beau, si gentil avec tous ses piercings, ses tatouages et sa 

grosse moto. Mais il n'y a pas que ça maman, je suis enceinte de lui et Ahmed dit que nous 

serons très heureux dans sa caravane au fond des bois. de plus, il veut beaucoup d'enfants et 

c'est un de mes rêves. J'ai appris que la marijuana n'est pas dangereuse alors, nous en ferons 

pousser pour la revendre et ainsi subvenir à nos besoins et à ceux de nos enfants. Entretemps 

nous prierons pour que la science trouve rapidement le moyen de guérir le SIDA de manière 

à ce qu’Ahmed se porte mieux car il le mérite vraiment. Ne t'inquiète pas pour moi maman, 

j'ai 15 ans maintenant et je sais prendre soin de moi. Nous viendrons de temps à autre te 

rendre visite car je sais que cela te fera plaisir de connaître tes petits enfants. 

Ta fille Julie. 

PS Maman, tout ceci est faux et je suis chez mon amie Sarah. Je voulais juste te faire prendre 

conscience qu'il y a pire dans la vie que le mauvais bulletin qui se trouve dans ma table de 

nuit. Je t'aime... 

xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 

BONNES VACANCES A TOUS NOS LECTEURS ET SOYEZ HEUREUX.... 

Edit. resp.: Christian Thibaux, 36 rue Chèvrefeuille à 6001- Marcinelle 


